

Betreff:

Geologisches Gutachten Platz der deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortbeirat das geologische Gutachten zur Verfügung zu stellen, nach dem der Untergrund am Platz der Deutschen Einheit lediglich bis zu einer Tiefe von maximal 3 m belastbar ist, ohne die Wiesbadener Quellsituation zu beeinträchtigen.

Begründung:

Die Platzierung der Dreifelderhalle für die Elly-Heuss-Schule war ursprünglich für den Bereich projektiert, auf dem heute noch der ‚gelbe Bau‘ (früheres Arbeitsamt) vorzufinden ist. Sie sollte den ursprünglichen Überlegungen entsprechend so tief abgesenkt werden, dass darüber noch ein Gebäude mit Klassenräumen für die Elly-Heuss-Schule hätte errichtet werden können. Nach neuesten Informationen ist diese Möglichkeit nach einem geologischen Gutachten auszuschließen, weil ein tieferer Eingriff als 3 m in die unter dem Platz der Deutschen Einheit befindliche geologische Verwerfungsspalte zu große Risiken für die unterirdische Quellsituation Wiesbadens nach sich ziehen würde.

Wiesbaden, 09.10.2007